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Zitat von El Molotov 

Wieso eigentlich 2005? Der Umbau wurde ja bereits deutlich vor der WM-Vergabe
geplant. Und zwar zu Zeiten als Edgar Geenen und ein gewisser Michael A. Roth die
Zampanos am Valze spielten. Und die beiden haben es sehr sehr deutlich (mit)
verkackt. Selbst mit Bader/Woy wäre da wohl was sinnvolleres raus gekommen. Mehr
dazu gerne persönlich.

Richtig. 2004/2005 war nur der Umbau. Deshalb sprach ich auch immer vom Zeitpunkt der
Entscheidung zum Umbau.

Zitat von PaoloM 

Bist du betrunken?

Der Post ist doch totaler Schwachsinn, wenn du ihn in den Konjunktiv setzt....

Wer hatte denn noch Interesse an dem Stadion?

Auch 2005 war klar, dass da nur der FCN regelmäßig logiert....

Auch irgendwas sachliches noch beizutragen? Oder war es das wieder?

es ging ja um den Vergleich mit Gladbach. Und der hinkt nun mal gewaltig. Was Finanzaufwand,
was Ausgangslage, was Freiheit der Entscheidung und was Beitrag des Vereins angeht.
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